

GARCÍA TREVIJANO: "ME DEFENDERÉ EN EL MOMENTO OPORTUNO"

Madrid, 20.—«Cuando considere que es el momento oportuno me defenderé de las acusaciones que se hacen sobre mi supuesta actuación en Guinea Ecuatorial», ha declarado a un redactor de "Cifra", esta tarde, Antonio García Trevijano, en su despacho madrileño.

García Trevijano rechazó todas las acusaciones contenidas en el documento sobre su supuesta actuación en aquella República africana elaborado por el grupo de oposición en el exilio Alianza Nacional de Restauración Democrática (ANRD).

Sobre la situación actual en Guinea Ecuatorial, el abogado madrileño declaró a "Cifra" que «hace tres años que no voy a Guinea, y no sé mucho. Ese país es, en su zona geográfica, el que más progresa y digno de respetos».

Dijo también: «Yo siempre he luchado contra el colonialismo. Mi actuación en Guinea se ha limitado a la elaboración de seis textos legales y una constitución, totalmente democrática. Si, más tarde, intentaron dar un golpe de Estado contra el presidente Macías y éste decidió anular alguna de las libertades constitucionales, eso ya no es de mi responsabilidad y en ello no tengo nada que ver».

«Prefiero dejar que hablen acerca de mí los medios informativos durante un mes, y yo aparecer como un sobreviviente, y defenderme cuando orea llegado el momento de hacerlo», agregó.

Resaltó la actuación del presidente Francisco Macías.

al que calificó como uno de los mejores líderes africanos, que ofrece un programa nacionalista a su país.

El señor García Trevijano negó también ser el representante en España de los intereses de Guinea Ecuatorial o del Presidente de aquel país. E insistió en que sólo

había realizado cinco viajes a aquella República desde la independencia.

«Si me piden nuevamente la elaboración, como abogado, de otro texto legal, no dudaría en hacerlo, puesto que prefiero ayudar a un país, como aquí, anticolonialista y que progresa».

VISITA DEL GOBERNADOR CIVIL AL OCCIDENTE

En los distintos pueblos le fueron expuestos los problemas de más urgente solución

(De nuestra redacción)

Durante todo el día de ayer continuó la visita que el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don José María Aparicio Calvo-Rubio, efectuó por el occidente asturiano.

Dada la importancia de esta primera visita del señor Aparicio por esta tradicionalmente abandonada zona de Asturias, mañana daremos a nuestros lectores una información lo más completa posible de ella. No obstante y como avance de esa información, damos, como noticia de última hora, un pequeño resumen de las peticiones más importantes y de los más graves problemas que le fueron expuestos por las autoridades municipales de la zona y que pueden resumirse en tres principales: las vías de comunicación, la electrificación rural y la enseñanza.

En Castropol se le hizo saber del problema de abastecimiento de aguas en Barres y Figueras, así como el plan de urbanización de Castropol y las dos localidades antes citadas. El llamado «puente de los Santos» fue otra de las aspiraciones de la zona que se le hizo conocer.

En Tapia, La Caridad, Coaña, Navia, Luarca y demás municipios del recorrido, los problemas que se le dieron a conocer fueron aproximadamente los mismos: vías de acceso, colegios de formación profesional, electrificaciones rurales... Destacaron las necesidades de construir nuevos edificios para los Ayuntamientos de Coaña y Navia; la construcción de un nuevo colegio de EGB con ocho unidades, en Navia, así como la contaminación de la ría por los vertidos de CEASA; y la necesidad de nuevas viviendas de tipo social, en Navia.

En nuestro número de ma-